

**EN INSTANT WINDSHIELD
WASHER FLUID**

Directions: Dissolve 1 tablet in 3.74 L (1 gal) of clean water. Can also be added to winter windshield washer fluid to boost its cleaning performance.

Cautions: Do not use water-based fluid in cold temperatures, as it will freeze. This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR LIQUIDE LAVE-GLACE

Mode d'emploi: Dissoudre une pastille dans 3.74 L (1 gal) d'eau propre. Peut également être ajouté au fluide lave-glace d'hiver pour augmenter ses performances de nettoyage.

Avertissements: Ne pas utiliser du liquide à base d'eau dans les températures froides, car le fluide gèlera.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

WARNING Causes serious eye irritation. May cause respiratory irritation. **Prevention:** Avoid breathing dust. Wash skin thoroughly after handling. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Wear eye protection and face protection. **Response:** IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a doctor if you feel unwell. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical attention. **Storage:** Store in a well-ventilated place. Keep container tightly closed. Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**
Manufactured for/Fabriqué pour:
Wurth Canada Limited/Limitée
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

ATTENTION Provoque une sévère irritation des yeux. Peut irriter les voies respiratoires. **Prévention:** Éviter de respirer les poussières. Se laver la peau soigneusement après manipulation. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Porter un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS D'INHALATION: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un médecin en cas de malaise. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste: Consulter un médecin. **Entreposage:** Stocker dans un endroit bien ventilé. Maintenir le récipient fermé de manière étanche. Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

Art. 892.3344 083



Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail

Made in USA/
Fabriqué aux États-Unis



**INSTANT WINDSHIELD
WASHER FLUID**
**LIQUIDE LAVE-GLACE
INSTANTANÉ**

Net content/Contenu net:

25 Tablets/Pastilles

CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER